



Stadtgemeinde Knittelfeld
 stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at

Start ins neue Jahr: Servicestelle Generation 50+ lädt zum Faschingstratsch

Erfolgreicher Jahresauftakt für die Generation 50+

Die Servicestelle Generation 50+ hat das neue Jahr mit zwei vielversprechenden Veranstaltungen eingeläutet. Zum einen begeisterte die Diashow "Der goldene Westen Amerikas" von Franz Sattler das Publikum, zum anderen sorgte eine Bewegungseinheit unter der Leitung von Miriam Schimpfhuber für Aktivität unter den Teilnehmerinnen und Teilnehmern.

Nächster Veranstaltungshöhepunkt

Freunde des geselligen Beisammenseins sollten sich den nächsten Termin vormerken:

- Faschingstratsch mit Krapfen essen: 6. Februar, 14 Uhr, im Haus der Vereine.

